

Côte-d'Or - Musique Dijon Live, ça se termine

Notez cet article :

le 30/11/2013 à 05:00

Le casting de la neuvième édition du Dijon Live, le tremplin musical en Bourgogne s'achève aujourd'hui. La condition principale à toute participation était très simple : qu'au moins un membre du groupe étudie en Bourgogne.

À l'issue de cette quinzaine débutée le 11 novembre, un jury de professionnels sélectionnera les dix meilleures candidatures qui seront soumises ensuite au vote du public sur la page Facebook officielle de Dijon Live.

Les deux groupes se démarquant par les votes ainsi que les deux autres choisis par le jury, pourront se produire le 12 février 2014 sur la scène de l'Atheneum.

À la suite de cela, le jury choisira ensuite le groupe vainqueur du tremplin qui remportera deux journées en studio d'enregistrement.

Les finalistes connus pour l'édition 2013 sont Ex-Voto, Nahotchan, Stainless Steel.

Le Dijon Live est une expérience musicale qui existe maintenant depuis 2005 à l'initiative d'une étudiante MASCI (Master en stratégies de communication internationale).